

## La "oikos" de la Comunidad

Luis Alberto GONZALO Díez, moderador de la [39 Semana de VR del ITVR](#) y Director de "[Vida Religiosa](#)" entrevista al Director del Instituto teológico José Cristo Rey García Paredes.

En la entrevista se presenta el porqué del tema de este año "**la oikos**" de la vida religiosa. Es obvio que en nuestro tiempo la palabra-raíz "oikos" se utiliza muy frecuentemente (ecología, economía, ecumenismo, par-oquia...). Hace referencia a lo "doméstico", a la realidad total como "casa". Y esa es la cuestión: ¿porqué una semana de Vida Religiosa sobre "la casa"? Es otra forma de hablar de la comunidad. Es importante reflexionar sobre ello en tiempos de "re-estructuración".

ITVR-ERA

---

Publicado en Ciudad Redonda

[www.ciudadredonda.org/articulo/la-oikos-de-la-comunidad](http://www.ciudadredonda.org/articulo/la-oikos-de-la-comunidad)